

Música

* El Presidente (reelegido) de la Orquesta Sinfónica, profesor Pedro Antonio Ríos Reyna, ha anunciado que próximamente llegará al país para actuaciones especiales: los directores, Eugene Ormandy, norteamericano, y Víctor Tevah, chileno, así como los solistas Artur Rabinstein, Machkaus y Jascha Heifetz.

* El extraordinario arpista vasco, Nicanor Zabaleta, de paso por Caracas donde dió un concierto, respondiendo a una pregunta que se le hiciera en rueda de prensa, ha dicho: "¿El arpa femenina? No lo creo, el muy varón rey David tocaba el arpa, precisamente lo asegura la Biblia. La tradición de los grandes arpistas se mantiene entre los hombres, pese a que, en la actualidad, es mucho mayor el número de arpistas femeninas.